

Incendio forestal consume cinco hectáreas en Catemu: no hay viviendas afectadas

A pesar de estar parcialmente contenido, los trabajos de extinción del fuego continúan

Un total de, al menos, cinco hectáreas de vegetación es lo que ha consumido el incendio forestal que comenzó el día lunes en el sector Gruta de Chagres, a orillas del río Aconcagua, en la comuna de Catemu. Afortunadamente, no ha afectado a viviendas.

Frente a esta situación, se tomó la medida preventiva de cortar el suministro eléctrico en la comuna, para resguardar la seguridad del personal de bomberos que trabajaba en la emergencia. Actualmente la electricidad ya se ha retomado con normalidad.

En el lugar de la emergencia han trabajado siete brigadas de Conaf terrestre, dos aeronaves y un helicóptero, además de voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Catemu y de toda la provincia de San Felipe, además de apoyo de Los Andes y Quillota. Según la última información entregada

por el municipio, el incendio actualmente se encuentra contenido, pero continúan los trabajos de extinción del fuego.

La administradora municipal y alcaldesa subrogante de Catemu, Naysa Herrera Sánchez, a las 8:00 horas de este martes 18 de febrero, indicó que "el incendio se encuentra contenido hacia Catemu, debido a la dirección del viento. Se encuentra con una proyección hacia Llay Llay, por lo cual durante toda la noche estuvieron trabajando Bomberos de todas las comunas y brigadas de Conaf".

